

# *La CEN confirme l'élection des 605 députés à l'Assemblée Nationale*

---



La Havane, 13 mars, (RHC)-. La Commission Électorale Nationale a confirmé l'élection des 605 membres de la députation.

Les données préliminaires des provinciales et législatives de dimanche ont été informées ce lundi au cours d'une conférence de presse.

7 millions 399 mille 891 Cubains ont exercé leur droit de vote dimanche. Cela représente 82,90% des personnes

inscrites sur les listes électorales. Alina Balseiro, présidente de la Commission Électorale Nationale offrait à la presse les statistiques préliminaires :

«Du total des bulletins de vote déposés dans les urnes, 94,42% ont été validés. Un chiffre supérieur aux résultats obtenus au processus électoral de 2012 2013. Pour ce qui est des bulletins annulés le chiffre est de 1,26%. 4,32% des électeurs ont voté blanc, un chiffre inférieur aux résultats du processus 2012-2013. »

Les 605 députés à l'Assemblée Nationale ont été élus avec plus de la moitié des voix conformément à la loi électorale, de même que les 1 162 membres des assemblées provinciales du Pouvoir populaire.

Maria Esther Bacallao, secrétaire de la Commission Électorale Nationale a fourni d'autres précisions.

«Dans le cas des 605 députés, 322 sont des femmes. Elles représentent donc 53,22% de la députation. En ce qui concerne l'âge, 13,22% des élus ont moins de 35 ans.

47,44% des députés, 287, sont issus de la base. C'est-à-dire, qu'ils ont été élus dans leur circonscription lors de la première étape des élections.

Notre loi électorale prévoit que la députation doit être intégrée jusqu'à 50% par des élus à la base. »

Les résultats définitifs des élections seront rendus publics une fois terminée la comptabilisation dans tous les bureaux de vote du pays. La présidente de la Commission Électorale Nationale a fait remarquer la forte participation populaire aux élections provinciales et législatives de ce dimanche.

« Les élections effectuées dimanche ont été un événement de peuple. Nous avons vécu une journée électorale intense de réaffirmation des principes du système électoral cubain et des acquis de notre peuple. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157344-la-cen-confirme-lelection-des-605-deputes-a-lassemblee-nationale>



**Radio Habana Cuba**